

Energy Observer : Une odyssée de sept ans se conclut

Dossier de la rédaction de H2o September 2024

Energy Observer, le premier navire hydrogène zéro émission à avoir réalisée le tour du monde, a accosté au port du Caillou, dans le 7^{me} arrondissement de Paris, pour une escale exceptionnelle du 13 septembre au 11 octobre : la même année où ce triple ambitieux avait débuté le 7 juillet 2017. Energy Observer a parcouru plus de 68 000 milles nautiques (soit l'équivalent de trois fois le tour de la Terre), visité 50 pays et effectué 101 escales. À

Â